

AMLO baja la calentura a corcholatas y se mofa del premio a la ministra Piña

PEDRO DOMÍNGUEZ, CDMX

El Presidente llamó a sus corcholatas a enfocarse en el apoyo a los morenistas que compiten por Coahuila y Edomex. PAG. 10

AMLO baja calentura a corcholatas por 2024

Línea. Primero las elecciones en Edomex y Coahuila, señala; “el premio a la ministra Piña se consigue en Santo Domingo”

PEDRO DOMÍNGUEZ
CIUDAD DE MÉXICO

Primero se deben superar las elecciones en el Estado de México y Coahuila y después resolver todos los asuntos relacionados con la carrera presidencial, afirmó Andrés Manuel López Obrador.

Al referirse a las declaraciones del canciller Marcelo Ebrard, quien ha urgido a Morena a emitir reglas claras para elegir a la corcholata que competirá en 2024, el mandatario puntualizó que es necesario entender que la política también es tiempo.

“No puedo opinar de ese tema, esa cuestión. Solo respetar, como decía aquel entrenador, Bora, yo respeto, yo respeto, yo respeto. Es importante que todos se expresen, que ya en definitiva se termine con el tapado, con el dedazo, con la compra del voto, con los candidatos impuestos por los medios de información, que ya no se fabriquen telenovelas”, abundó.

López Obrador insistió en que se debe dar prioridad a los comicios del Estado de México y de Coahuila porque hasta la mitad de la población no sabe que ahí se va a elegir gobernadores.

Sin embargo, mencionó que es más importante la del Estado de México, es una entidad donde viven 18 millones de paisanos. “Y en los dos estados nunca ha perdido un partido que no puedo mencionar pero, bueno, ese sí es fácil de imaginar.

“Entonces, son elecciones muy

importantes. ¿Quién va a decidir? La gente, el pueblo. Que no haya manipulación a través de la prensa, la radio, la tv vendida o alquilada a los candidatos, a los partidos, es una vergüenza eso. Si ven a un candidato que aparece y aparece más que las Sabritas y la Coca Cola tengan cuidado”, alertó.

Sobre el premio otorgado a la ministra Norma Piña, el mandatario dijo que esos se pueden conseguir hasta en la Plaza de Santo Domingo.

Al opinar en la mañana sobre el galardón Derechos Humanos 2023 que la Asociación Internacional de Mujeres Juezas otorgó a la presidenta de la Suprema Corte, López Obrador manifestó que esos reconocimientos se pueden conseguir también de la revista *Time* o con la monarquía española.

“Esos premios se pueden conseguir en la plaza de Santo Domingo o también en el *Time*. Acuérdense esta revista famosa internacional que decía ‘el economista del año’ y siempre era un secretario de Hacienda de México de la época del saqueo, de la corrupción, los presidentes de aquel entonces salían en la portada. Premios a Krauze en la monarquía española casi una vez por año”, señaló. ■





Eugenia León y María Inés Ochoa celebran a las madres en la mañanera. JAVIER RÍOS

